
Ata de nº49/2017, da Câmara Municipal de Teixeira de Freitas, Estado da Bahia. 
Reunião Ordinária de 13 de Dezembro de 2017. Aos treze dias do mês de 
Dezembro do ano dois mil e dezessete, às nove horas, no auditório da Câmara 
Municipal de Teixeira de Freitas, sito a Rua Massanori Nagao, número sessenta 
e quatro, Centro, nesta cidade, realizou-se Reunião Ordinária da Câmara 
Municipal de Teixeira de Freitas, sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor, 
Vereador Agnaldo Teixeira Barbosa, com a presença dos demais vereadores 
constantes do livro de presença. Verificada a existência de quórum o Senhor 
Presidente declarou aberta a Reunião e solicitou ao Vereador Valci Vieira dos 
Santos a leitura de texto Bíblico. Após, convidou para compor a mesa Diretora, 
a Dr. Valéria Fonseca, a Delegada Regional de Teixeira de Freitas e a Senhora 
Marleide Santos, Membro do Conselho Estadual de Saúde da Bahia. Após, 
Senhor Presidente submeteu a Ata da reunião do dia 06 de Dezembro não foi 
disponibilizada para apreciação e que seria votada na próxima reunião. Dando 
prosseguimento, o senhor presidente solicitou ao Vereador Leonardo Feitoza da 
Silva, primeiro Secretário, que fizesse a leitura da MATÉRIA DO EXPEDIENTE 
que constou de: Ofício nº 493/2017- 5ª PJ, de 05 de dezembro de 2017, oriundo 
do Ministério Público do Estado da Bahia; Ofício GP nº 322/2017, de 11 de 
dezembro de 2017, oriundo da Prefeitura Municipal de Teixeira de Freitas; Oficio 
s/n, de 30 de novembro de 2017, oriundo do Srº Almiro Alves Porto, para uso da 
tribuna; Oficio s/n, de 05 de dezembro de 2017, oriundo do Srª Nivani Pereira de 
Almeida, para uso da tribuna; Convite, e 15 de dezembro de 2017, oriundo da 
Secretaria de Educação e Turismo; Ofício nº 64/2017, de 13 de Dezembro de 
2017, de autoria do vereador Arnaldo Ribeiro Souza Júnior, justificando a 
ausência da Reunião Ordinária do dia 13 de Dezembro de 2017; Indicação nº 
998/2017, de 11 de dezembro de 2017, de autoria do Vereador Leonardo Feitoza 
da Silva, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feito a reestruturação 
do asfalto incluindo bueiros com bocas de lobo na ruas: Aurelino J. de Oliveira, 
Arnaldo Medeiros Almeida, localizadas no bairro Vila Vargas e, ruas José 
Fernandes Vieira Junior e Josias Garcia Leal, localizados no bairro redenção; 
Pedido de Providência nº 999/2017, de 12 de dezembro de 2017, de autoria do 
Vereador Juvenal Etelvina Laureano, SOLICITA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal 
que seja feito reparos no calçamento da rua Virgílio de Carvalho no bairro São 
Lourenço com a rua Ítalo Aurélio no bairro Tancredo Neves; Indicação nº 
1000/2017, de 12 de Dezembro de 2017, de autoria do Vereador José Bernardo 
Gomes Cabral, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feito a 
construção de uma praça próximo ao PSF do bairro Estância Biquíni; Indicação 
nº 1001/2017, de 12 de Dezembro de 2017, de autoria do Vereador José 
Bernardo Gomes Cabral, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feito a 
implantação de saneamento básico nas ruas Nova Vida, Santiago Dantas, Nova 
Pátria e Camélia no bairro Estância Biquíni; Indicação nº 1002/2017, de 12 de 
dezembro de 2017, de autoria do Vereador Darlan Martins Lopes, INDICA ao 
Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feita a pavimentação asfáltica nas ruas 
Pablo Neruda e Min. Carvalho Pinto no bairro São José; Indicação nº 1003/2017, 
de 12 de dezembro de 2017, de autoria do Vereador Darlan Martins Lopes, 
INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feita a pavimentação asfáltica 
nas ruas Frei Benjamin, Guanabara, Alagoas, Do Condor, Garibaldi e Noel Rosa 
no bairro Recanto do Lago; Indicação nº 1004/2017, de 12 de Dezembro de 
2017, de autoria do Vereador Ailton Lacerda Ferreira, INDICA ao Exmº Sr. 
Prefeito Municipal que seja construído uma área coberta com refeitório na escola 



municipal Profº Paulo Freire no bairro São Lourenço; Indicação nº 1005/2017, de 
12 de Dezembro de 2017, de autoria do Vereador Ailton Lacerda Ferreira, 
INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja a pavimentação asfáltica da rua 
Irlanda no bairro Ulisses Guimarães; Indicação nº 1006/2017, de 12 de 
Dezembro de 2017, de autoria do Vereador Adriano Santos Souza, INDICA ao 
Exmº Sr. Prefeito Municipal que se torne obrigatório a fixação de placas nos 
postos de Saúde, em local visível e de fácil acesso, lista com o nome dos 
médicos, especialidades, dias e horários de atendimento e número de fichas 
disponíveis; Indicação nº 1007/2017, de 12 de Dezembro de 2017, de autoria do 
Vereador Adriano Santos Souza, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja 
feita a pavimentação asfáltica das rua João XXIII, localizada no bairro Vila 
Caraípe; Pedido de Providência nº 1008/2017, de 12 de dezembro de 2017, de 
autoria do Vereador Leonardo Feitoza da Silva, SOLICITA ao Exmº Sr. Prefeito 
Municipal que seja feita a reposição de lâmpadas queimadas nas ruas José 
Barbosa Leal, Genário Pinheiro Santiago e Glaúcio Dantas Magalhães 
localizadas no bairro Redenção; Pareceres da Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, Comissão de Saúde, Educação, Cultura, Lazer e Turismo, 
Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, Comissão de Direitos 
Humanos, Cidadania, Segurança Pública e Defesa do Consumidor, Comissão 
de Desenvolvimento Sustentável, Econômico, Industrial, Comercial, 
Agropecuário, Ambiental e Ciência e Tecnologia e Comissão de Planejamento, 
Obras, Serviços Públicos, Uso e Ocupação do Solo ao Projeto de Lei do 
Executivo nº 11/2017, de 27 de setembro de 2017.Neste instante, o Senhor 
Presidente passou a palavra ao o Senhor Almiro Alves Porto, que usou da 
palavra em tribuna popular. Após, o Senhor Presidente passou a palavra aos 
ORADORES INSCRITOS, e na oportunidade fizeram uso da tribuna: O vereador 
Antonio Marques Ferreira da Silva; O Vereador Jonathan Oliveira Molar; a 
Vereadora Erlita Conceição de Freitas; O Vereador Joris Bento Xavier; O 
Vereador Valci Vieira dos Santos; O Vereador Wildemberg Soares Guerra; O 
Vereador Juvenal de Etelvina Laureano; O Vereador Marcilio Carlos Goulart, 
aparteado pelo vereador Wildemberg Soares Guerra; O Vereador Adriano 
Santos Souza; O Vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo; O Vereador 
Manoel Pedro das Silva Neto  aparteado pelo Vereador  Juvenal de Etelvina 
Laureano; O Vereador  Ronaldo Alves Cordeiro. Após, o Senhor Presidente, 
transferiu a presidência interina da Mesa, para o Vereador Vice-Presidente, José 
Bernardo Gomes Cabral, para que ele fizesse uso da Tribuna. Assim, o 
Presidente interino passou a palavra para o Vereador Agnaldo Teixeira 
Barbosa, que após o seu pronunciamento retornou a presidência e franqueou a 
palavra às Senhoras: Delegada Veléria Fonseca, Coordenadora da 8ª COOPIN, 
e a Marleide Santos, representante do Conselho Estadual de Saúde, para que 
fizesse uso da tribuna. Após, o Senhor Presidente e passou a trabalhar na 
ORDEM DIA, e informou que por força do disposto 218, do Regimento Interno 
desta Casa, o Projeto de Lei do Executivo nº 11/2017, de 27 de setembro de 
2017, de autoria do Poder Executivo, “Estima as Receitas e Fixas as Despesas 
do Orçamento Anual para o exercício financeiro 2018 e dá outras providências 
seria matéria única da ordem do dia. Assim, o Senhor Presidente submeteu a 
votação do plenário, os Pareceres da Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, Comissão de Saúde, Educação, Cultura, Lazer e Turismo, Comissão 
de Orçamento, Finanças e Contabilidade, Comissão de Direitos Humanos, 
Cidadania, Segurança Pública e Defesa do Consumidor, Comissão de 



Desenvolvimento Sustentável, Econômico, Industrial, Comercial, Agropecuário, 
Ambiental e Ciência e Tecnologia e Comissão de Planejamento, Obras, Serviços 
Públicos, Uso e Ocupação do Solo ao Projeto de Lei do Executivo nº 11/2017, 
de 27 de setembro de 2017, que foram aprovados por maioria absoluta. Após, o 
Projeto de Lei do Executivo nº11/2017, de 27 de setembro de 2017, de autoria 
do Poder Executivo, “Estima as Receitas e Fixas as Despesas do Orçamento 
Anual para o exercício financeiro 2018 foi submetido a votação do Plenário e 
aprovado por maioria absoluta. Após, o Senhor Presidente concedeu um minuto 
de réplica ao Vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo, e nada mais havendo 
a tratar declarou encerrada a reunião. E para constar, eu, Vereador Leonardo 
Feitoza da Silva, primeiro Secretário, lavrei a presente ata que, depois de 
discutida e aprovada, será assinada por mim, pelo Presidente e pelos demais 
vereadores presentes que com ela estiverem de acordo. Plenário Francistônio 
Alves Pinto, 13 de dezembro de 2017. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


